



<https://coordbrest.noblogs.org/post/2023/10/14/leurs-guerres-nos-morts-communiqué-par-rapport-au-conflit-israélo-paslestinien/>

Leurs guerres, Nos morts! Communiqué par rapport au conflit israélo-paslestinien

[14 octobre 2023 nope](#)

Communiqué de la Coordination Autonome de Brest au sujet du conflit israélo-palestinien et de la situation en Israël-Palestine écrit suite à l'offensive menée par le Hamas le 7 octobre 2023

La situation actuelle en Palestine-Israël nous dégoûte profondément. Nous sommes dégoûtés par la colonisation de plus en plus agressive du régime israélien qui parque, exploite, tue et humilie d'autres êtres humains.

- par le nationalisme israélien actuellement au pouvoir, qui justifie et fait la promotion de la politique terroriste, raciste et belliqueuse actuellement menée.
 - par ses soutiens ici et partout dans le monde qui justifient cette action car cela correspond à leurs visions nationalistes, à leur grille de lecture identitaire ou à leurs projets impérialistes et économiques.
 - par l'action militaire et terroriste du régime israélien, mise en place suite à l'offensive elle aussi a dimension terroriste menée par le Hamas. Cette action touche principalement des populations civiles qu'il a parqué et déshumanisé au fur et à mesure de sa politique d'expansion. Des populations qu'il n'hésite pas à massacrer et affamer.
 - par les souffrances et le désespoir des populations de Palestine qui sont le fruit de cette politique réactionnaire et dégueulasse.
- Mais nous sommes aussi dégoûtés par la politique du Hamas et autres islamistes, par leur projet politique d'établissement d'une société islamique en Palestine-Israël tout aussi réactionnaire que le suprémacisme religieux du gouvernement israélien actuel.
- par leur soutiens comme l'état iranien, bons qu'à réprimer celles et ceux qui souhaitent se libérer de la tutelle religieuse et patriarcale qu'on leur impose.
 - par le fait qu'ils utilisent et se nourrissent des souffrances et du désespoir à Gaza et ailleurs. Et cela bien que cette souffrance et ce désespoir des populations nous le comprenions. Du moins, nous essayons de le comprendre à défaut de le ressentir dans notre quotidien...

De même, bien que nous comprenions la volonté de combattre le racisme et le colonialisme par la violence ou d'autres moyens, nous sommes écœurés par la stratégie de guerre nationaliste et religieuse des islamistes en Palestine qui vise à étendre et intensifier le conflit. Ce genre d'objectif réactionnaire ne sert jamais les intérêts des populations mais favorisent ceux des différents pouvoirs en place. Cette stratégie vise d'ailleurs probablement à ce que les répercussions sur la population, la désespèrent encore plus et la poussent dans leurs bras.

Nous sommes écœurés par leur fanatisme et leur idéologie morbide qui se nourrit du désespoir ambiant. Une idéologie qui n'envisage pas une libération et une émancipation effective des palestiniens mais un combat sacré dont la mort peut être l'ultime et glorieuse récompense...

Enfin, nous sommes écœurés par leurs pratiques de terreur à l'égard des civils. Jamais massacrer des gens qui font la teuf, exhiber et cracher sur des corps de femmes nus ne seront considérés par nous comme des actes de résistance.

Dans cette situation critique, nous souhaitons toujours l'émancipation des dépossédés, de Palestine, d'Israël et du monde entier. Nous affirmons plus que jamais la nécessité de luttes qui visent à détruire tous les états et les systèmes d'exploitation dont ils garantissent le fonctionnement. Ce qui réglera définitivement la question de la domination en Palestine, comme dans le reste du monde, c'est une révolution sociale qui vise à saper tous les fondements sur lesquels prospèrent les divers nationalismes, identitarismes et fanatismes belliqueux: une révolution communiste et antiautoritaire, qui vise à l'union entre les exploités de tous les pays.

On nous répondra que cette volonté n'est qu'un mot creux, d'autant plus dans le contexte actuel. Nous voyons déjà les partisans des arguments teintés de réalisme qui se parent de géopolitique, de rhétoriques anti-impérialistes ou bien simplement du contexte ancien et actuel de haine et de désespoir pour disqualifier cette position.

Nous leurs répondrons qu'à défaut d'être « réaliste » à court terme, la révolution est la seule option envisageable et désirable pour sortir de cette impasse. A long terme elle est donc la seule option viable et effectivement « réaliste ».

Et d'ailleurs de quel réalisme parle t-on ? Si le Hamas n'est pas suivi par les diverses bourgeoisies des états qui le soutiennent, il a peu de chances de gagner sur le plan militaire. Et quand bien même, si un embrasement et une extension du conflit se produisaient et aboutissaient à la disparition de l'état d'Israël, quel en serait le prix à payer ? Des milliers d'exploités et d'êtres humains massacrés de part et d'autre des deux « camps » ? Le gouvernement israélien semble en effet d'ores et déjà prêt à massacrer la population de Gaza. L'état de siège est déclaré, la population est déjà pilonnée...

Et au delà du potentiel prix à payer, quel en serait de toute manière l'intérêt ? Pour nous, les guerres des différents états et gouvernements ne sont jamais faites dans l'intérêt de leur population, à fortiori des exploités. Elles profitent toujours in fine à celles et ceux qui sont au pouvoir, et cela peu importe qui gagne à la fin...

Non, la seule disparition souhaitable de l'état d'Israël, c'est celle qui aboutirait par la volonté de détruire tous les états du monde et d'en finir avec tous les pouvoirs qui ne voient en nous que de la

chair à canon. Et cette lutte, elle ne se fera pas contre les israéliens mais avec et pour les exploités israéliens comme ceux du monde entier.

On pourra aussi nous rétorquer qu'il est bien facile de porter ces positions de là où on est, nous qui ne vivons pas dans notre chair et notre esprit toute cette violence, toute cette déshumanisation. Et bien c'est peut-être justement quand on est dans ce genre de contexte qu'il faut parler. Quand on a une marge de manœuvre qui rend possible une prise de recul et une réflexion sur ce que l'on estime juste et désirable.

Quant à celles et ceux qui gardent des positions allant dans notre sens, alors qu'ils et elles sont touchés directement dans leur vie quotidienne par la politique colonisatrice du régime israélien, la réaction islamiste et la guerre, nous leur témoignons, pour ce que ça vaut, tout notre respect et notre admiration.

Car il n'y a pas si longtemps, des luttes qui allaient en ce sens existaient encore dans cette région du monde et laissaient entrevoir d'autres possibilités.

En 2023, toute une partie de la société israélienne manifestait encore un franc désaccord avec Netanyahu sur la réforme de la justice, les critiques émises étaient alors de plus en plus vives. En septembre dernier, on voyait même des lycéens en Israël qui refusaient de faire leur service militaire dans une armée d'occupation et condamnaient la politique d'extrême droite de Netanyahu.

En 2019, des palestiniens s'organisaient et descendaient dans la rue à Gaza pour protester contre la détérioration de leurs conditions de vie, manifs d'ailleurs réprimées par les forces du Hamas.

De même, fut un temps où l'idée de libération de la Palestine, bien que ne faisant pas l'économie de la lutte armée, était portée par certains mouvements qui promouvaient un état unique laïc où chaque citoyen aurait les mêmes droits, peu importe sa religion et son origine. Bien qu'étatiste et social-démocrate, cette vision était pour nous porteuse d'un espoir plus grand que les perspectives d'une lutte à mort...

Encore une fois ce sont leurs guerres, nos morts !

Contre le colonialisme israélien et tous les colonialismes ! Contre la guerre israélo-palestinienne et toutes les guerres ! Contre tous les états et tous les impérialismes !

Soutien à toutes les personnes qui vont encore subir une guerre qu'elles n'ont pas choisi, qu'elles soient de Gaza, de Cisjordanie ou d'Israël !

Soutien aux opposants politiques israéliens et à toutes celles et ceux qui ne tomberont pas dans le piège de l'union nationale de part et d'autres !

Force à tous les combattants et combattantes pour l'émancipation sociale !

Coordination Autonome de Brest